

BOLETÍN No. 198

ESTRECHAN LAZOS DE COLABORACIÓN UNIVERSIDADES AUTÓNOMAS DE AGUASCALIENTES Y ZACATECAS

El acuerdo buscará que estudiantes y egresados del área de Psicología desarrollen proyectos para fortalecer la cooperación académica, científica, tecnológica y cultural.

Movilidad estudiantil y fortalecimiento de posgrados son ejes principales del convenio.

Los rectores de las universidades autónomas de Aguascalientes y Zacatecas, Francisco Javier Avelar González y Antonio Guzmán Fernández, respectivamente, realizaron la firma de un convenio general de colaboración académica, científica y cultural, con el objetivo de que, a través de los departamentos de Psicología de ambas instituciones, se impulse el desarrollo de la ciencia y la tecnología en beneficio de la sociedad, además de fortalecer los campos de docencia, investigación científica y difusión de la cultura que redunden en la formación, capacitación y especialización de los alumnos y profesores.

Durante el evento de firma de dicho convenio, el rector de la UAA, Francisco Javier Avelar González, destacó la importancia de la colaboración entre ambas instituciones para estrechar aún más su relación académica e incidir positivamente en proyectos que favorezcan al desarrollo profesional de los estudiantes, de tal forma que puedan desarrollar sus habilidades y conocimientos a favor del entorno.

Asimismo, expresó su agradecimiento al rector de la UAZ por el interés depositado en la Institución ya que señaló que este acuerdo permitirá ampliar el campo laboral de la comunidad universitaria y recién egresados mediante la investigación y la participación en la creación de bibliografía conjunta, además del importante impulso que se tendrá en temas de movilidad para que los estudiantes de la UAA realicen prácticas profesionales, estancias de posgrado e intervención en múltiples proyectos, logrando así una hermandad académica basada en el diálogo fructífero, intercambio de ideas y conocimientos.

Por su parte, el rector de la Autónoma de Zacatecas, Antonio Guzmán Fernández, añadió que la participación activa de la Universidad Autónoma de Aguascalientes incentivará de manera importante al cumplimiento de los objetivos de la UAZ, pues la calidad educativa de la UAA es ampliamente reconocida y representa la consolidación de futuros planes de interés mutuo, tanto de manera presencial como a distancia.

Mediante este convenio las Autónomas de Aguascalientes y Zacatecas se comprometieron a la profesionalización y posgrados de colaboración, formalización de cuerpos académicos y redes de investigación, así como a la generación de eventos para la educación continua, dentro de los cuales se prospecta el desarrollo de un simposio orientado a la atención de trastornos alimenticios y sadismo en el cuerpo.

Cabe destacar que en el evento también estuvieron presentes Jesús González Hernández, secretario general de la UAA; Rubén de Jesús Ibarra Reyes, secretario general de la UAZ;

Griselda Alicia Macías, decana del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades; Hans Hiram Pacheco García, director de la Unidad Académica de Psicología de la UAZ; al igual que Edith Hermosillo de la Torre, jefa del departamento de Psicología.

